

120 Años de Servicio a la Familia Sergio Granados afirma que su ejemplo de político es Raymond Lesniak



Invitados especiales a la celebración del aniversario de la CFS, el senador Lesniak, Bob Danzig y el ex boxeador de peso completo Gerry Cooney. (Fotos LA VOZ/Jay Davis).



El escritor y autor de varios libros de motivación e inspiración Bob Danzig, firma un ejemplar de su última publicación a la asambleísta Annette Quijano.

La agencia de servicios sociales con énfasis en los niños y la familia, Family & Children Services, cumplió 120 años de su fundación. La agencia que está situada en el 40 de North Avenue, en Elizabeth, fue fundada en 1893 para proveer un ancho margen de servicios para mejorar la calidad de vida de los niños, mediante programas para estabilizar el desarrollo emocional e interactivo de los niños y sus respectivas familias. Atiende a niños y adultos de todas las edades.

A la celebración en el Stem Building, de Kean University, en Union, el director ejecutivo de CFS, Bill Webb, invitó a dignatarios y personalidades de relevancia como el ex boxeador de peso completo Gerry Cooney y el escritor Bob Danzig, entre otros.

Family & Children's Services es una agencia independiente sin fines de lucro y sus servicios se extienden a todas las ciudades pertenecientes al Condado de Union. Su misión es fortalecer los lazos familiares y la auto estima de personas mediante servicios especializados en las necesidades y crisis de cada caso por individual. Los programas incluyen hogares de crianza (foster homes), adopción, prevención de abuso o maltrato de niños, y procura estos servicios para personas desventajadas de pocos ingresos económicos. También ofrece servicios de: violencia doméstica, problemas mentales, adicción a drogas, desamparo y otros.

Elizabeth, NJ- Sergio Granados, el energético joven de Elizabeth que en estos momentos aspira a convertirse en integrante de la Junta de Comisionados del Condado de Union (Freeholders), está haciendo sus mayores esfuerzos por ganar la elección y luego trabajar con dedicación y eficacia en pro de la comunidad.

Granados, quien es de ascendencia salvadoreña y portuguesa, dijo que parte de su inspiración para postularse para este cargo proviene del senador Raymond Lesniak, un político que él considera todo un "modelo a seguir".

"Como senador Ray Lesniak lucha por nosotros cada día", dijo Granados. "El me ha enseñado cómo se puede ser un servidor público honorable".

Granados ha servido a su comunidad trabajando con el Consulado de El Salvador, y también ha laborado como voluntariado para una amplia gama de organizaciones, incluidos grupos cívicos como el Club Social Instructivo Portugués, The Peruvian for Progress, The Puerto



El senador Raymond Lesniak en plena campaña de reelección posa con el candidato hispano a freeholder del Condado de Union, Sergio Granados, ellos le instan a votar columna B el próximo martes 4 de Julio.

Rico Society, Union County Latin American Lions, Uruguay Consejo Consultivo D-20, y el Desfile y Festival Dominicano del Condado de Union.

"Estoy orgulloso de mi herencia latina y siempre he tenido interés en trabajar con otros para mejorar la comunidad y hacer obras que beneficien a las próxi-

mas generaciones", expresó Granados. El Condado de Union es una gran comunidad donde vivir, y aquí quiero formar una familia".

Granados dijo recientemente que si resulta elegido al cargo, se centraría en la seguridad pública, la educación y la creación de empleo.

"Los demócratas que integran la Junta de Comisionados han hecho un excelente trabajo porque se ocupan de áreas críticas y están ayudando a la comunidad. Ya tengo deseos de ser parte de un equipo que se ha comprometido con fortalecer la economía local y ayudar a los residentes de clase trabajadora", dijo Granados.

Granados concluyó señalando: "El 4 de junio, en nombre de mis compañeros de fórmula encabezada por el senador Lesniak, les pido que por favor voten por la Columna B, por la representación Demócrata en el Condado de Union, para que podamos seguir ayudando a nuestra comunidad. Le doy las gracias por su apoyo".



**Experiencia.
Liderazgo.
Resultados.**

El Martes, 4 de Junio

Vote por

El Senador

Raymond Lesniak

Y el equipo entero de

La Columna

B